

👍 sattgrün | buffet | auswahl

hör auf deinen hunger

 **portionen**
sizes


16,90 €
großer Teller €


14,90 €
mittlerer Teller/
Super Bowl


12,90 €
kleiner Teller

 **suppen**
soups


6,90 €
 zwei Scheiben Brot

 **Lauch-Kartoffel-Eintopf mit Soja-Hack**
Leek-potato-stew with minced soy

 **Süßkartoffel-Kokos-Suppe**
Sweet Potato Coconut Soup


 **Indische Linsensuppe**
Indian Lentil Soup

 **salate**
salads


6,90 €
 zwei Scheiben Brot


Verschiedene Salatmischungen, angemachte Salate, spannende Fleischalternativen und vegane Dressings
Various mixed Salads, prepared Salads, exciting Meat Alternatives and vegan Dressings

 **warme gerichte**
warm dishes

 **Ungarisches Paprikagulasch mit Soja-Geschnetzeltem, Zucchini, Möhren, Paprika und roten Zwiebeln**
Hungarian bell pepper goulash with chunks of soy, zucchini, carrots, bell peppers and red onions

Pasta in Paprika-Veta Sauce mit Spinat, Kirschtomaten und schwarzen Oliven
Pasta with a bell pepper veta-sauce with spinach, cherry tomatoes and black olives

Mango-Curry mit roter Paprika, Möhren, Lauch und frittiertem Tofu
Mango curry with red peppers, carrots, leek and fried tofu

 **Gebratene Soja-Medaillons in Erdnuss-Sauce mit Zucchini, Lauch und gelber Paprika**
Fried soy medallions in peanut sauce with zucchini, leek and yellow bell pepper


 **Langkornreis mit Frühlingszwiebeln und Mais**
Long grain rice with spring onions and corn

 **Soja-Stroganoff mit Champignons, Gewürzgurken, Schwarzwurzeln, Senf und Soja-Geschnetzeltem**
Soy stroganoff with mushrooms, gherkins, salsify, mustard and soy slices

 **Knusprige Kartoffeln mit gehobelten Mandeln**
Crispy potatoes with sliced almonds

 **Linsen-Blumenkohl-Curry mit Kichererbsen, Kirschtomaten, Spinat und frittierten Zwiebelringen**
Lentil and cauliflower curry with chickpeas, cherry tomatoes, spinach and fried onion rings

 **Gegrillte Maiskolben in Kräutermarinade**
Grilled corn on the cob in herb marinade

 **Ausgebackener Blumenkohl, Möhren, Zucchini in Tahini-Limetten-Sauce mit glatter Petersilie und Sesam**
Baked cauliflower, carrots, zucchinis in a tahini and lime sauce with flat-leaf parsley and sesame seeds

 **Geschmorte Champignons mit Kirschtomaten und getrockneten Tomaten in dunklem Balsamico-Jus**
Braised mushrooms with cherry tomatoes and sun dried tomatoes in dark balsamic jus

 **Alle Speisen und Kuchen sind selbstverständlich vegan**

All our dishes and cakes are of course vegan